

APAGA

Una vez finalizada la jornada de caza, sólo el propietario puede quitarse el collar. El apagado se puede realizar a través de la aplicación de MITO5000 para teléfonos inteligentes yendo a MENÚ-> COLLARES, donde encontrará el botón de apagado para todos los collares registrados. Alternativamente, puede utilizar el localizador de mano seleccionando el canal deseado y, una vez que acerque el imán al punto de contacto, envíe el comando de apagado presionando el botón MEMORY ON/OFF.



RECARGA

Recuerde siempre recargar su collar MITO5000 antes de cada uso para garantizar la máxima seguridad para su perro. Inserte el adaptador USB provisto para iniciar la carga, lo que se indicará mediante los LED de desplazamiento. El final del proceso de carga será señalado por el LED verde fijo. Durante la carga, el LED naranja puede encenderse, lo que indica que el collar está encendido mientras se carga; Recomendamos desconectar el collar, apagarlo y recargarlo correctamente mientras está apagado.



IT11050000007211



Standard GSM: 900\1800MHz
ISM: 869 MHz 500mW
Size: 66x58x46mm
Weight: 250g
Battery: 1700\2700mAh 3.7V



MITO

5000

BITRABI
INNOVATION GROUP



Gracias por elegir el revolucionario MITO5000. BITRABI está comprometida con la protección del medio ambiente y, por esta razón, le hemos proporcionado una guía de inicio rápido que cubre las funciones básicas para el uso de su collar MITO. No obstante, le recomendamos que consulte el manual completo antes de su uso, al que se puede acceder escaneando el código QR proporcionado o a través del siguiente enlace.

<https://elcalden.es/bitrabi>

MITO5100

Comunicación por radio con tecnología Localizer + GNSS

MITO5200

Comunicación GSM con Smartphone APP + Tecnología GNSS

MITO5300

Comunicación combinada por radio + GSM+ GNSS con MITO5000 y localizador de aplicaciones para teléfonos inteligentes

ACCESORIOS

MÓDULO DE FORMACIÓN: Añade funciones de sonido, vibración y estimulación* a los collares de la serie MITO5000.

MÓDULO BEEPER: Agrega funciones BEEPER a MITO5000 collares relacionados con notificaciones de señalamiento/ruptura.

Advertencia: Antes de usar, consulte las leyes aplicables en su área y el manual de usuario completo disponible en www.bitrabi.com para conocer los límites de responsabilidad y las instrucciones de uso. En Italia, el uso de funciones de entrenamiento con la ayuda de la estimulación a través de electrodos puede considerarse maltrato animal y sancionarse de acuerdo con las leyes locales aplicables. Se desaconseja su uso en todo el territorio nacional y queda bajo la exclusiva responsabilidad del usuario. Por lo tanto, si el usuario está atrapando estos métodos, la responsabilidad será totalmente inimputable a Bitrabi Innovation Group.

ENCENDIDO:

Para un correcto funcionamiento del producto, el encendido debe realizarse al aire libre en un campo abierto. Enciende tu collar MITO en 3 sencillos pasos:

1. Conecte con precisión la base de su localizador de mano (fig.1) con el punto de contacto del collar MITO (fig.2) hasta que vea que el LED del collar se enciende (fig.3).
2. Una vez que el LED esté encendido, aleje la computadora de mano del collar unos 10 cm.
3. Una vez que la computadora de mano se haya retirado, llévelo de nuevo al



MÓDULO ENTRENAMIENTO



BEEPER



El collar MITO parpadeará brevemente para indicar el encendido correcto y el estado de memoria del collar.

MARIDAJE: Para comenzar a usar su collar MITO, asegúrese de que esté correctamente asociado con su localizador de mano. El estado de la memoria del collar se indica tras el parpadeo de los tres LED durante la fase de encendido: Durante esta segunda fase, los LED verdes y naranjas parpadeantes representarán la memorización en el localizador de mano y la aplicación del teléfono inteligente,

Si el LED parpadea, indica que el collar no está asociado correctamente, mientras que si el LED permanece fijo, indica que está asociado correctamente. Para memorizar el collar en el localizador de mano, simplemente encienda el collar, espere a que parpadee en rojo, acerque el imán al punto de contacto y manténgalo presionado; Una vez en posición, mantenga presionado el botón de encendido/apagado de memoria en el localizador de mano para enviar el comando e iniciar el procedimiento de memorización. Para memorizar el collar en la aplicación del teléfono inteligente (solo para los modelos 5200 y 5300), simplemente descargue la aplicación de la tienda y, una vez registrado, vaya al Menú-> Paquetes de servicios y haga clic en Agregar collar.

CONFIGURACIÓN:

Los collares MITO 5000 vienen configurados de fábrica con una configuración base recomendada; Sin embargo, es posible personalizar la configuración para una experiencia más adecuada de acuerdo con sus hábitos de caza. Tanto a través del localizador de mano como de la aplicación del smartphone, yendo a Menú-> Collares, se puede acceder a la sección para personalizar parámetros como la velocidad de actualización de la ubicación, la parada, el zumbador, etc.

COMANDOS:

Tanto desde el localizador de mano como desde la aplicación del teléfono inteligente, puede enviar comandos rápidos al collar como: Solicitud de actualización de ubicación inmediata, solicitud de

